

Fiesta de superhéroes...

Publicado por: miltinho

Publicado el : 5-7-2013 3:16:15

Me emociona aquello de una fiesta de superhéroes,
ahora que tus sueños explotan con alegría y luz,
mi vida... fue sembrada en sus raíces con muchos,
podría contar decenas de ellos y aun vibrar tanto
con las miles de imágenes animadas, llenas de magia...
Me ha tomado algunas tardes y noches pensar en...
una fiesta de superhéroes, sonrío cada vez de nuevo,
habría sido sensacional hacer una así, allá, atrás...

Pero para ti mi niña hermosa, se me ocurre uno,
que sangre, llore, que sienta como yo tus angustias,
aunque no las vea ni este cerca, que intente...
hacer tuyas tus penas y dolencias las veces que enfermas,
aprisionar tus fiebres y arrojarlas a otro universo
donde ya no te acechen más,
que multiplique tus sonrisas y te haga volar, sí volar
hacia las osas o a jugar con el unicornio de estrellas,
que acaricies a manotazos la vía láctea o hércules...

Que tenga por escudo un corazón mortal y sensible
que te derroche todo su amor y ése sea tu protección,
cuando duermas, cuando flaquees y aun en el miedo,
porque sabes que lo tienes, que te amará siempre...
que te acaricie hasta cuando te hable, que te arrulle
y te inicie en plácido sueño como cuando niña...
poco hace de eso, pero es tan grato tenerlo presente
para dormir sabiendo que te cuida desde donde esté...

Debería ser perfecto, pero este no, así habría espacio
para que crezca contigo, para que viva contigo,
disfrute de comer, pasear, reír y hasta discutir de todo
y de nada, con pasión, con todas las ganas de hacerlo
simplemente porque esa es la vida compartida
y a veces hasta a control remoto o a flashes y sueños,
porque es posible recorrer también comunes sueños,
juntos y felices por el disfrute del caminar acompasados...

O que sea como ese caballero que se le extravió la cordura
y que atesora los sueños más descabellados, aunque...
quizás no hay sueños descabellados, importa sí,
que sean sueños y que te inviten a pensar y caminar
hacia nuevos y más profundos horizontes, por sendas

que no tienen punto de llegada, no deben tenerlo...
que bueno sería un superhéroe así, como más real
-no importa si tropieza y se equivoca-, que sea real...
y por real tuyo, aunque no sea superhéroe...